
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 26.11.2009

Top 11 Sonstige Anfragen und Mitteilungen

Herr Wulff erkundigt sich nach geplanten Parkplätzen in der Rudolf-Breitscheid-
Straße. Herr Prahler informiert, dass im Bereich der Zufahrt zum Bahnhof in Abstim-
mung mit der Unteren Naturschutzbehörde auf der Grünfläche vor dem Toilettenge-
bäude Parkplätze angeordnet werden sollen.

Herr Krohn äußerte im Zusammenhang mit dem Verkehrskonzept, dass die Durch-
fahrt zur kleinen Voßstraße nicht tragbar sei und sich dringend etwas ändern muss. 
Herr Reppenhagen äußerte weiterhin, dass die geplante Rechtsabbiegespur Aus-
fahrt Gerberhof noch nicht realisiert wurde, die aus seiner Sicht eine Erleichterung 
bringen würde. Herr Prahler verwies auf Verkehrszählungen und auf die im nächsten 
Jahr fällige Entscheidung der Stadtvertretung zum Verkehrskonzept.


